

Le 7 Juillet 2022

Madame / Monsieur,

Nous serons dans votre village & quartier afin de tourner quelques scènes du prochain chapitre des « Contes pour Tous », un film pour toute la famille, intitulé « Coco Ferme », produit par Les Productions La Fête et Attraction Images.

### DATES ET HEURES DE TOURNAGE :

**Du mercredi 13 juillet, au vendredi 15 juillet 2022**

**8:00am à 19:30 pm**

**Préparation : à partir du vendredi 8 juillet 2022/ Remise en place : Samedi, le 16 juillet 2022**

### LIEU DE TOURNAGE :

**9, Rue Maple, Stanbridge-East, J0J 2H0**

### Stationnements réservés pour véhicules de production (préparation, tournage et remise en place):

- **Pour la préparation, des véhicules seront stationner au lieu de tournage**
- **Pendant le tournage, des espaces seront réservés pour les véhicules de production au stationnement municipal et chez des voisins immédiats du lieu de tournage**
  - ⇒ DE 6:00AM À 21:00PM LES MERCREDI, JEUDI ET VENDREDI 13, 14, 15 JUILLET – JOURNÉE DU TOURNAGE

\*\*\*Veuillez prendre note qu'aucune entrée résidentielle et commerciale ne sera bloquée à moins qu'une entente de gré à gré ne soit intervenue entre la production et les propriétaires de des entrées\*\*\*

Nous sommes conscients du dérangement que notre présence peut vous occasionner, mais soyez assurés que nous ferons tout en notre pouvoir pour minimiser notre impact sur le secteur lors du tournage. Surtout, n'hésitez pas à communiquer avec nous pour toutes questions ou situations qui pourraient interférer avec le tournage (travaux, déménagement, etc.) et il nous fera plaisir de trouver une solution adéquate.

**Toute l'équipe de production vous remercie sincèrement.**

**Rebecca Rowley**  
**Assistante au producteur**  
**(514) 862-2577**

## FILMING NOTICE

July 7th, 2022

Dear residents & merchants,

We will be filming in your village & neighbourhood a few scenes for *Coco Ferme*, a family movie part of the « Contes pour Tous » collection, produced by Les Productions La Fête and Attraction Images.

### **FILMING DAYS & HOURS**

**From Wednesday, July 13<sup>th</sup> to Friday, July 15<sup>th</sup> 2022**

**8:00AM to 7:30 PM**

**Preparation : starting on July 8<sup>th</sup> / Wrap : Saturday, July 16<sup>th</sup> 2022**

### **FILMING LOCATION :**

**9, Rue Maple, Stanbridge-East, J0J 2H0**

### **Parking for preparation, filming & wrap vehicles :**

- ***For the preparation the production vehicles are going to be parked at the filming locations***
- ***During filming, spaces are going to be hold at the municipal parking and others are going to be parked in private parking and driveway near the filming location.***
  - ⇒ FROM 6:00AM TO 9:00 PM MONDAY EVERY DAY OF FILMING

\*\*\*Please note that no residential or commercial driveway will be blocked\*\*\*

We are aware of the inconvenience our presence may cause during the filming and we apologize in advance. Please do not hesitate to contact us with any further questions concerning possible situations which may conflict with the shooting (renovations, moving, etc.) and we will be happy to find a resolution beforehand. Thank you for your precious cooperation.

**The whole team, cast and crew, thanks you in advance for your collaboration and understanding.**

**Rebecca Rowley  
Assistant to the producer  
(514) 862-2577**